

Brogno annonce un RFB offensif

«Je suis impressionné par le nombre de personnes présentes à l'occasion de ma présentation officielle. Il n'y en avait pas eu autant au FC Liège. En fait, c'est la première fois que j'ai droit à un tel honneur!» Dante Brogno, le nouvel entraîneur du RFB, a tout de suite été mis dans le bain, ce vendredi. Il a compris que les Borains savaient recevoir, mais aussi qu'ils attendaient beaucoup de lui. Cela tombe bien, le Carolo ne manque pas d'ambitions : « Si M. Louf m'avait parlé de la septième place comme objectif, je ne serais pas venu. », fait remarquer l'ancien Zèbre. « Jusqu'ici, j'ai toujours, au moins, atteint le tour final. J'ai donc accepté le challenge du RFB pour faire grandir le club sur les fondations solides construites par M. Huysman. Oui, je vais me baser là dessus, en essayant bien sûr de faire mieux que la saison écoulée. La D1 amateurs, tout le monde ici l'a dans un coin de la tête. Personnellement, j'en sors et il me plairait vraiment de la retrouver. Ceci dit, entre la D2 amateurs et l'étage supérieur, croyez-moi, il y a un fossé énorme. Donnons-nous déjà les moyens de réussir cette saison, unissons-nous, créons une atmo-



Dante Brogno veut emmener les Verts en D1 amateurs. © F.Mi.

sphère de travail positive ».

« TOUT À DÉCOUVRIR »

S'il s'est déjà produit au stade Urbain avec Tubize, en D2, Dante Brogno part un peu dans l'inconnu à propos du noyau : « À part Lai, que je connais et que j'ai affronté, souvent avec succès d'ailleurs (rires), j'ai tout à découvrir. Le groupe, mes adjoints. C'est

ce qui fait le charme de la fonction. Et puis, ce n'est pas plus mal. À Liège, le président m'avait engagé car il en avait assez du copinage entre le staff et certains joueurs installés dans leur zone de confort. J'habitais à 110 kilomètres. Je pouvais donc poser un jugement différent sur les garçons. Ici aussi, c'est l'inconnu. Il s'agira de trouver le bon équilibre,

de mettre des idées de jeu en place. Après tout, le but est partout pareil : gagner ! » Sur la manière à employer, le nouveau T1 boussutois a levé un coin du voile. « J'ai une conception du jeu très offensive. Les quelques clubs où j'ai bossé ont souvent terminé avec les attaques les plus percutantes. Pour le reste, je l'ai dit, il y a une base formée à 70-80 %. Il reste 20-30 %, qui concernent des postes-clé ».

UNE RÉFÉRENCE DANS LE MILIEU

De son côté, Roland Louf a tenu à rendre hommage au staff précédent. « Pour remplacer Nicolas Huysman, qui a fait progresser l'équipe grâce à une qualité de travail irréprochable, il fallait un calibre. Nous ne pouvions pas nous tromper ! Nous avons trouvé un successeur qui, lui aussi, a plus de 100 matches en D1 au compteur et est une référence dans le milieu. Dante a, en outre, l'avantage de bien connaître la série où nous nous trouvons, et celle que nous voulons rejoindre. Enfin, quoi de plus riche pour nos jeunes attaquants que d'être dirigés par un coach qui fut un vrai buteur ? » Argument irréfutable... ●

F.Mi.

Express

Pischedda, ex-RFB

- > **T1.** Il n'y avait que deux candidats : Dante Brogno et Laurent Demol. Roland Louf a démenti avoir été en contact avec Xavier Robert (URLC), et encore moins avec un coach français.
- > **T2.** Steve Pischedda, candidat proposé par Brogno. Ils ont bossé ensemble à l'US Centre. C'est un retour au bercail pour Pischedda, au RFB de 7 à 14 ans, avant de revenir en équipe A sous Jagiello.
- > **Reprise.** Le 15 juillet.
- > **Amicaux.** Le 20/07 (18h) à Honnelles, le 24/07 (19h) à Hormu.
- > **Président.** Le RFB n'en a plus ! Pour raisons professionnelles, Patrick Joly a dû faire un pas de côté et a envoyé sa lettre de démission, acceptée par l'AG du club. « Nous avons des contacts pour le poste, mais ce n'est pas notre top-priorité du moment », a précisé Roland Louf.
- > **Sponsor.** TRBA, un des plus importants partenaires du club, a augmenté son investissement, devenant ainsi le main sponsor. ●

F.Mi.